

Nuevo tarifario del FOMAG asegura eficiencia y control en servicios de salud del Magisterio

- *Por primera vez, el FOMAG cuenta con un manual tarifario propio, diseñado de forma técnica y especializada para responder a las necesidades específicas del magisterio. Esta herramienta representa un hito en el sistema de salud del Fondo, al punto que podría convertirse en un modelo de referencia para EPS del país.*
- *El nuevo tarifario le permite al FOMAG ejercer mayor control y transparencia en la contratación y seguimiento de los servicios, al tiempo que elimina la posición dominante de algunos prestadores, quienes anteriormente imponían sus propias tarifas y condiciones.*

(Bogotá D. C. 16 de julio de 2025) El Fondo de Prestaciones Sociales del Magisterio (FOMAG) pondrá en marcha su propio tarifario oficial para los servicios de salud, una medida sin precedentes en la historia del Fondo que marca un nuevo rumbo hacia la transparencia, la eficiencia y la equidad en el acceso a la atención médica.

Este tarifario, que está siendo socializado y cuya aprobación final se espera por parte del Consejo Directivo del FOMAG, establece de manera clara y técnica cuánto debe pagarse por cada procedimiento médico, consulta, tratamiento o intervención, y será la base para la relación con todos los prestadores de servicios de salud.

El presidente Gustavo Petro destacó que la puesta en marcha del manual tarifario es una medida que busca transformar la forma en que se prestan y auditán los servicios de salud para el magisterio colombiano.

“El manual tarifario debe ser flexible porque los procedimientos científicos siempre cambian, y debe ser regional porque la enfermedad no se comporta igual en cada región de Colombia, es muy diversa”, señaló el mandatario.

Esta medida es el resultado de un trabajo conjunto entre el FOMAG, el Ministerio de Salud y expertos del sector, y pone fin a años de

arbitrariedad en los cobros por parte de algunas IPS, garantizando así una atención digna para el magisterio y un uso eficiente de los recursos públicos.

El nuevo tarifario del FOMAG representa una garantía para los usuarios del sistema, pero también una señal clara para las entidades prestadoras de servicios de salud, que ahora contarán con reglas uniformes de juego, valores definidos y procesos de pago más ágiles y justos.

“Esta herramienta nos permite saber con certeza cuánto vale cada servicio. Eso significa mejores tiempos de pago, menos trámites innecesarios y, sobre todo, mayor transparencia en cada peso que se invierte en salud”, añadió el vicepresidente del FOMAG, Aldo Cadena.

Con esta medida, el FOMAG consolida uno de los pilares de su nuevo modelo de salud, centrado en la atención primaria, el control del gasto y la garantía de acceso efectivo para el magisterio colombiano.